

岐阜市立長良小学校で水生生物調査を実施

岐阜市立長良小学校の4年生児童53名を対象に、河川の水質調査の一貫として河川に生息する生物を調べ、河川の水質判定を行いました。

- 日 時：令和元年9月11日(水) 9:00～11:15
- 場 所：長良川公園(長良川右岸52.5Kp付近)
- 対 象：4年生の児童(53名)
- 参 加：国土交通省木曾川上流河川事務所
NPO法人長良川環境レンジャー協会
- 報道各社：岐阜放送・岐阜新聞社・中日新聞社
- 内 容：水生生物を自ら捕獲し、その生物が何なのか調べ、その生物の好む水質から河川の水質を調査する。

●みんなの声「感想」

- ・今までも「長良川の水ってきれいなんだろうな。」と思っていたけれど、今日調べてみてきれいな川にしかない虫がたくさんいました。だからやっぱり長良川の水はきれいだと分かって、長良っていいなと思いました。
- ・長良川には、いろいろな種類の虫や魚がいて、とてもおもしろかったし、見つかれて楽しかったです。次はまた他の生き物を探してみたいです。
- ・長良川がこのままきれいな川でいられるように、ゴミを捨てないようにしたり、拾ったりして、よごさないようにしたいです。

